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ا.  هذا هو الاجتماع المعتاد لمؤسسة  شيرين شلبي:   ا لكم.  مرحب ا بكم جميع  هل يمكننا أن نبدأ؟  شكر 

ICANN الاجتماع المعتاد لمجلس الإدارة، يعقد هنا في سان خوان، بورتوريكو، في ،

 .  9-16الدقيقة  2018آذار )مارس(  15

لإدارة بأن تقدم أود أن أبدأ بالدور، ثم سوف أطلب من السكرتارية، سكرتارية مجلس ا

ا بأننا بلغنا النصاب.  ثم سوف نتحدث حول جدول أعمال التوافق ثم جدول  لنا تأكيد 

 الأعمال الرئيسي.  لذا أولا مع الدعوة بالدور.  هل يمكن أن أبدأ بمنال؟

 

 منال إسماعيل.  منال إسماعيل:  

 

 لويزويس فان دير لان. لويزويس فان دير لان:

 

 ليتو إيبارا.   ليتو إيبارا: 

 

 بيكي بيور.   بيكي بير:  

 

 كافيه رانجبار.  كافيه رانجبار:  
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 خالد قوبعة.  خالد قوبعة:  

 

 سارة ديوتسش.  سارة ديوتسش:  

 

 شيرين شلبي.  شيرين شلبي:  

 

 كريس ديسيبان.  كريس ديسبان:  

 

 مارتن بوترمان. مارتن بوترمان:  

 

 رام موهان.   رام موهان:  

 

 رون دا سيلفيا.  ا سيلفا:  رون د

 

 ليون سانشيز.  ليون سانشيز:  

 

 جورج سادوسكي. جورج سادوسكي:  
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 أنا ماثيو شيرز.  ماثيو شيرز:  

 

 آفري دوريا.   آفري دوريا:  

 

 جون سوينينن.  جون سوينينن:  

 

 مايك سيلبر.   مايك سيلبر:  

 

 يوران ماربي.  يوران ماربي:  

 

 وهل أكينوري على الانترنت؟  شيرين شلبي:  

 

ا لكم.  أكينوري مايمورا:   نعم، أكينوري مايمورا على الإنترنت.  شكر 

 

ا جزيلا .  السيد الأمين العام، لدينا نصاب قانوني؟  شيرين شلبي:    شكر 

 

ا لك، سيدي الرئيس.  جون جيفري:    نعم، شكر 
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ا جزيلا .  لذا سنبدأ بجدول عمل  شيرين شلبي:   ، فقةالمول اعماول أفي جدد لبنوأ اسأقرالموافقة.  شكر 

من العديد من أعضاء سأطلب ، أجزاء الشكر، لشكرت الأمر بملاحظااعندما يتعلق و

أ، محضر اجتماع  1المجلس قراءة ذلك.  لذا فإن جدول أعمال الموافقة يحتوي على 

بمصادر  ب، مزود خدمة الاستعانة 1.  نقطة 2018فبراير ،  4مجلس الإدارة من 

لمعالجة  GNSOج ، عتبات التصويت الجديدة لـ  Zensar.  1خارجية موافقة عقد 

كمشارك حاسم في المجتمع الم مكن،  GNSOأدوار ومسؤوليات ما بعد النقل لـ 

د ، البدء في المراجعة الثانية  1الداخلية.   ICANNالتغييرات المقترحة على لوائح 

هـ، نقل نطاق المستوى الأعلى من  ccNSO.  1لمنظمة دعم أسماء رموز البلدان 

.TD  ،تشاد إلى تطوير تكنولوجيات المعلومات والاتصالاتADETIC  . 

 و.1الآن سوف أدعو ليتو إيبارا لقراءة أول شكر لمضيفنا المحلي، البند 

 

ا لكم.  سوف أقرأها بالإسبانية.  متحدث ا إلى المضيف المحلي لاجتماع  ليتو إيبارا:   ، ICANN61شكر 

يود مجلس الإدارة أن يقدم شكره للموقر ريكاردو روزيلو نيفاريس، حاكم بورتوريكو؛ 

أوسكار مورينو دي أيالا، رئيس نطاق المستوى الأعلى في بورتوريكو؛ بابلو رودريغيز، 

نائب رئيس نطاق المستوى الأعلى في بورتوريكو؛ كارلا فيدال، مديرة  -نائب رئيس 

ريكو والمضيف والمنظم المحلي، النطاق الأعلى في بورتوريكو.  شركة سياحة بورتو

NIC.PR.تفضلي شيرين، شكرا لك  . 

 --- 

 

 ... اجتماع سان خوان.  شيرين شلبي:  
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ا لك، شيرين.  يود مجلس الإدارة أن يشكر الرعاة التاليين،  مايك سيلبر:    Claroو  VeriSignشكر 

و  CIRAو  Canadian Internet  Registration Authorityو  Libertyو 

Afilias plc  وPublic Interest Registry  وUniregistry. 

 

ا لك، مايك.  والآن، أطلب من ليون سانشيز قراءة العنصر  شيرين شلبي:   ح، ونود أن نشكركم 1شكر 

وفرق الأحداث والفنادق التابعة لـ  ICANNعلى المترجمين الفوريين وفرق 

ICANN61. 

 

ا جزيلا  لك، شيرين.  يعرب المجلس عن بالغ تقديره للكت اب والمترجمين الفوريين  ون سانشيز:  لي شكر 

بأكملهم على  ICANNالبصرية وفرق العمل الفني وموظفي  -وفريق الخدمات السمعية 

ما بذلوه من جهود م ضنية لتسهيل سير الاجتماع.  كما يود المجلس أن يشكر إدارة 

تمرات سان خوان على توفير منشأة رائعة لعقد هذا الحدث.  تم تقديم وموظفي مركز مؤ

شكر خاص إلى مارغريت كولون، مديرة المبيعات والتسويق؛ إلى فيفيان سانتانا، مديرة 

الأحداث؛ جياني أجوستيني سانتياغو، مدير أول مبيعات المطاعم؛ كارلوس روساس، 

ا جزيلا .Media Stageمدير تقنية المعلومات وويلسون ألرز من   .  شكر 

 

يلخص هذا جميع البنود في جدول أعمال الموافقة.  أود الآن أن أطلب من أحد أعضاء  شيرين شلبي:  

مجلس الإدارة اقتراح حركة للموافقة على جميع البنود الثمانية المدرجة في جدول أعمال 

 الموافقة.

 

ا عن الميكروفون(.   متحدث غير معروف:  )بعيد 
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 فلننتقل إذن.   ير:  بيكي ب

 

حسنا .  جورج سوف ينتقل.  من الثاني.  بيكي؟  نعم، بيكي بير د الثاني.  جميع المصوتون  شيرين شلبي:  

 بنعم.

 ] موافقة جماعية بنعم[

ا لكم.   هل توجد أية حالة امتناع عن التصويت؟  هل هناك أية اعتراضات؟  حسن ا.  شكر 

 تم تمرير الاقتراح.  

 هناك --جة الآن إلى الانتقال إلى البند الرئيسي في جدول الأعمال.  هناك خمسةنحن بحا 

أربعة بنود في جدول الأعمال الرئيسي.  كل واحد له راع.  سوف أطلب من الراعي أن 

يعرض الموضوع، ثم يعود إلي  للمطالبة بالتصويت.  ولكن قبل الدعوة للتصويت، في 

ي تضارب في المصالح، إذا كان أي من أعضاء كل مرة سأسأل عما إذا كان هناك أ

ا جزيلا .   مجلس الإدارة يشعرون بالتناقض يرفعوا أيديهم ويجعلوا أنفسهم معروفين.  شكر 

أ، والراعي هو كريس ديسبين والخطوات التالية في الموضوع  2لذا فإن البند الأول هو 

 هي مراجعة عملية تقييم أولوية المجتمع.  كريس.

 

ا لك شيرين.  لذلك أنا  كريس ديسبان:   يتبع هذا القرار اثنان  -هناك  -سأقع في مشكلة، هناك  -شكر 

سوف أتحمل عناء قراءة الحيثيات لأنني أعتقد أن هذا يحدد بوضوح ما هي آخران.  

القرارات، إنه يستحق القيام بذلك، وبعد ذلك سوف ننتقل إلى التضارب ثم سوف أعود 

أ، الخطوات التالية في مراجعة عملية تقييم أولوية  2إليكم لأخذ التصويت.  إذن هذه هي 

 المجتمع.  

قام بتوجيه الرئيس والمدير التنفيذي، أو من يعي نه )يعي نهم(  حيث أن، مجلس الإدارة 

مع موفر خدمة  ICANNبتنفيذ مراجعة مستقلة للعملية التي تفاعلت من خلالها منظمة 
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تقييم أولوية المجتمع، على المستوى العام والخاص فيما يتعلق بتقارير تقييمات أولوية 

 .  CPEالمجتمع الصادرة من موفر خدمة 

ا لما وح  ا تقييم  يث أن لجنة حوكمة المجلس قررت أن المراجعة يجب أن تتضمن أيض 

وثاني ا، تعقيد  CPEقد تم تطبيقها بشكل ثابت طوال كل تقرير  CPEإذا كانت معايير 

إلى حد وجود مثل هذا البحث للتقييمات التي تخضع  CPEللبحث الذي يعتمد عليه مقدم 

مجتمعة، ومن ثم  CPE، وعملية CPEتعلقة بعملية لطلبات إعادة النظر المعلقة الم

 هناك إشارة إلى الارتباط.  

أن طلبات إعادة النظر المعلقة التالية ستكون معلقة حتى يتم  BGCوحيث أن، قررت  

 ، ومن ثم هناك أرقام طلبات لإعادة النظر.  CPEالانتهاء من مراجعة عملية 

 FTI Consulting Incقبل شركة تم إجراؤها من CPEوحيث أن مراجعة عملية  

 العالمية للمخاطر والتحقيقات وممارسات التكنولوجيا.  

التقارير  ICANN، نشرت منظمة 2017كانون الأول/ديسمبر  13وحيث أنه في  

 .  CPEالثلاثة حول مراجعة عملية 

، CPEوحيث أن لجنة آليات مساءلة مجلس الإدارة قد نظرت في تقارير مراجعة عملية  

التي تم تحديد الاستنتاجات الخاصة بها في الأساس المنطقي لهذا القرار، وقدمت و

 .  CPEتوصيات إلى مجلس الإدارة للخطوات التالية في استعراض عملية 

 CPEوحيث أن مجلس الإدارة قد أخذ بعين الاعتبار التقارير الثلاثة لاستعراض عملية  

 .  BAMCووافق على توصيات 

الإدارة قد وافق وأقر النتائج الواردة في التقارير الثلاثة لمراجعة عملية تقرر أن مجلس  

CPE يخلص مجلس الإدارة إلى أنه نتيجة للنتائج التي توصلت إليها تقارير مراجعة  .

لهذه  CPE، ليس من الضروري إجراء أي إصلاح أو تغيير على عملية CPEعملية 

 الجديد.   gTLDالجولة الحالية من برنامج 
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 .  CPEتقرر، يعلن مجلس الإدارة أنه قد تم الانتهاء من مراجعة عملية  

وتقرر، يوجه المجلس لجنة آليات مساءلة مجلس الإدارة للمضي قدم ا في النظر في  

التي تم تعليقها في انتظار استكمال  CPEطلبات إعادة النظر المتبقية المتعلقة بعملية 

إلى وثيقة  BGCنتقال لمسؤوليات إعادة النظر من وفق ا لعملية الا CPEمراجعة عملية 

BAMC  . 

ا تمام ا، وشيرين، أنا   سأعيد الكلمة إليك،  -لذلك آمل أن يجعل ذلك الأمر ما نفعله واضح 

 إذا كنت تريدين الدعوة بشأن التعارض.

 

وأي عضو في حسن ا.  إذن هناك أمران.  أولا ، أود التوجه بالدعوة بشأن التعارض.   شيرين شلبي:  

 مجلس الإدارة يعارض بشأن هذا القرار.  بيكي؟

 

هو مزود خدمة السجل الخلفي لبعض المتقدمين الذين لهم صلة بهذه  Neustarنعم.   بيكي بير:  

 المراجعة و / أو للمتقدمين الذين قد يكونون في مجموعات تنافس مع هؤلاء المتقدمين.

 

ا لكم.  رام موها  شيرين شلبي:    ن.شكر 

 

ا لكم.  صاحب العمل أفيلياس في وضع مماثل لصاحب العمل بيكي. رام موهان:    شكر 

 

 هل ثمة أحد آخر يريد التعليق؟  جورج؟  شيرين شلبي:  
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 نعم.  نفس السبب الذي لدى بيكي. جورج سادوسكي:  

 

ا لكم.   شيرين شلبي:   الآن سأطلب من شخص ما أن يقترح، وشخص لينوب، ثم سأفتحه للمناقشة، شكر 

إذا أراد أي شخص المناقشة.  ثم إذا كان أي شخص يرغب في الامتناع عن التصويت 

على هذا القرار، من فضلكم، إذا كنتم ترغبون في التعليق، يرجى القيام بذلك.  لذا أولا  

يسيبان.  من يود أن يكون الثاني؟  خالد وقبل كل شيء، من يود الاقتراح؟  كريس د

 قوبعة.  هل هناك أي مناقشات أخرى حول هذا القرار؟

 

 أنا آفري.  سوف أدلي ببيان الامتناع عن التصويت.   آفري دوريا:  

 

ا سوف آخذ التصويت.  بمجرد الانتهاء من الدعوة.  سوف أقوم  شيرين شلبي:   ا لكم.  إذ  حسنا .  شكر 

سوف أطلب منكم بعد ذلك القيام بالامتناع عن التصويت.  هل هناك أي بالتصويت ثم 

ا، جميع أولئك، يقولون نعم.  مناقشات أخرى حول هذا القرار؟  لا. حسن ا.  إذ 

 ] موافقة جماعية بنعم[ 

 هل من معارض؟  سخص ما قال نعم في الخلف. 

 

 إنا أكينوري.  متحدث غير معروف:

 

؟  مرة أخرى.  هل من معارض؟  هل توجد أية حالة امتناع ayeأم  ayeت أوه.  هل قل شيرين شلبي:  

 عن التصويت؟  آفري.
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ا لكم.  نعم.  أنا أمتنع عن التصويت على قبول التقرير من  آفري دوريا:   FTI Consultingشكر 

بسبب حقيقة أنه في حين أنني أقبل المسار كما هو محدد في الاقتراح، لا يمكنني قبول 

 ر نفسه.  التقري

، أشعر بالقلق إزاء دقة الدراسة FTI Consultingمن دراستي للوثائق التي قدمتها 

، يصف تحليل تطبيق المعايير، في حين وصف 2وبعض استنتاجاتها.  وفي النطاق 

ويشير التقرير إلى منهجية صارمة، عدم قدرته على تطبيق هذه المنهجية بشكل كامل.  

اللازم للتطبيق  CPEأنهم لم يتمكنوا من الحصول على جميع الوثائق المطلوبة من مزود 

الكامل للعملية التي حددوها.  أي طريقة علمية، عندما لا يمكن تطبيق الطريقة بشكل 

صارم، يتم النظر إلى النتائج باعتبارها، في أحسن الأحوال، مؤقتة ويجب التعامل معها 

تشير إلى أنه لا يوجد دليل على تطبيق  FTI Consultingحذر.  على الرغم من أن ب

المعايير بشكل تفاضلي، إلا أنها لا تستطيع أن تدعي على وجه اليقين أنه لا يوجد تطبيق 

 تفاضلي في غياب التطبيق الكامل والدقيق للمنهجية المختارة.

مقي مين فقط.  في الواقع، يشير التقرير كما يظهر في التقرير أنه تمت مقابلة جزء من ال

أجريت مقابلات مع اثنين من المقي مين فقط من مجموعة أكبر  FTIإلى أن استشارات 

 من الم قي مين.  يبدو لي هذا عيب ا آخر في تطبيق منهجيتهم.

إن أي تحديد نهائي لعدم وجود تطبيق تفاضلي قاطع للمعايير يتطلب دراسة متعمقة أخرى 

ا إجراء  CPEطبيقات لجميع ت ولن يتطلب فقط الوثائق المفقودة ولكن يتطلب أيض 

 مقابلات مع جميع المقي مين وليس فقط الموظفين المتبقيين للتقييم.

في هذه المرحلة، لا يبدو من الممكن إجراء دراسة أكثر عمقا ، لكن من المهم أن تتقدم 

 عملية حل مجموعة المناقشة إلى الأمام.

 ع عن التصويت على هذا الاقتراح.لذلك، أمتن 

ا لكم.   شكر 
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ا جزيلا  لك، آفري.  شيرين شلبي:     شكر 

أيها السكرتير، لدينا امتناع واحد، عضوان مصوتان قاما بالتنحي، ومنسق اتصال مجلس 

 إدارة واحد قام بتنحية نفسه.

 هل لدينا أغلبية لتمرير هذا القرار؟ 

 

ا لك،   جون جيفري:     سيدي الرئيس.نعم، شكر 

 

ا لكم.  وبالتالي، يتم تمرير القرار.  شيرين شلبي:     شكر 

)ب(.  كريس ديسبان مرة أخرى هو الراعي.   2سأنتقل الآن إلى القرار الثاني ، البند 

 كريس، خذنا خلال القرار ، من فضلك.

 

أخرى سوف ة ، ومر PERSIANGULFأشكرك، شيرين هذا القرار فيما يتعلق بـ . كريس ديسبان:   

 أقرأ الحيثيات لأنني أعتقد أنها تحدد بوضوح ما تدور حوله.

تلقت الإعلان النهائي في مجلس التعاون الخليجي مقابل  ICANN ORGحيث أن،  

 .IRPوالإعلان النهائي بشأن التكاليف في  ICANNعملية المراجعة المستقلة لـ 

دول مجلس التعاون الخليجي هي  أن IRPحيث أنه، من بين أمور أخرى، أعلنت لجنة  

تعويض دول مجلس التعاون الخليجي بمبلغ  ICANNالطرف السائد، ويجب على 

دولار بناء  على بيان من مجلس التعاون الخليجي بأن هذه التكاليف  107.924.16

 المتكبدة التي قد تم دفعها.
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نطاق المستوى  حيث أوصت الهيئة بألا يتخذ مجلس الإدارة أي إجراء بشأن استخدام 

.، وبالخصوص عدم التوقيع على اتفاقية تسجيل مع PERSIANGULFالأعلى العام 

".  persiangulfآسيا غرين، أو أي جهة أخرى، بخصوص نطاق المستوى الأعلى العام 

من النسخة القابلة للتطبيق من اللوائح، نظر  3.21وحيث أنه وفق ا للمادة الرابعة، القسم 

وقرر  2017مارس  16ن النهائي وإعلان التكاليف في اجتماعه في المجلس في الإعلا

 أن هناك حاجة لمزيد من البحث والتحليل.

وحيث قامت لجنة آليات المساءلة في مجلس الإدارة بإجراء تحليل إضافي مطلوب للنظر  

يعالج مجلس الإدارة البيان الصادر في اللجنة الاستشارية الحكومية في  -1وأوصت بأن 

كما لو كانت مشورة غير توافقية وفق ا لخيار  PERSIANGULFربان بشأن .دي

 من دليل مقدم الطلب. 2الفقرة الفرعية  3.1النصيحة الثاني في الوحدة النمطية 

 من دليل مقدم الطلب. 11؟  رما تكون 11أم أنها  

لمراجعة والنظر في المواد المتعلقة بمسألة  BAMCيقوم مجلس الإدارة بتوجيه  - 2و 

.PERSIANGULF  بما في ذلك المواد التي حددها مجلس الإدارة في الإعلان

النهائي، وتقديم توصية إلى المجلس بشأن ما إذا كان ينبغي المضي قدم ا في طلب 

.PERSIANGULF .أم لا 

مجلس التعاون الخليجي هي  تقرر، يوافق المجلس على أن تعلن اللجنة ما يلي:  إن دول 

تقوم  -2و ICANNالتابع لـ  IRPالطرف السائد في مجلس التعاون الخليجي مقابل 

ICANN  دولار  107924.16بتعويض دول مجلس التعاون الخليجي بمبلغ وقدره

أمريكي بناء على بيان من دول مجلس التعاون الخليجي بأن هذه التكاليف المتكبدة قد تم 

 دفعها.

ه مجلس الإدارة الرئيس والمدير التنفيذي أو من ينوب عنه، لاتخاذ  بموجب القرار، يوج 

جميع الإجراءات اللازمة لتعويض دول مجلس التعاون الخليجي بنفس المبلغ لتعزيز 

الخاص بالتكلفة، وذلك بناء على بيان من مجلس التعاون الخليجي  IRPتصريح هيئة 

 د تم دفعها.بأن هذه التكاليف التي تم تكبدها ق
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ا، تقرر بموجبة، أن يقوم مجلس الإدارة بتوجيه  باتباع الخطوات  -BAMC 1وأخير 

قد قدمت نصيحة غير متفق عليها إلى المجلس وفق ا للفقرة  GACالمطلوبة كما لو أن 

 -2؛ PERSIANGULFمن دليل مقدم الطلب والمتعلق بمسألة . 1-3من الوحدة  11

 -3؛ وPERSIANGULFت الصلة المتعلقة بمسألة .مراجعة والنظر في المواد ذا

تقديم توصية إلى المجلس بشأن ما إذا كان ينبغي المضي قدم ا في طلب 

.PERSIANGULF .أم لا 

 

ا لك، كريس. قبل أن أطلب من شخص ما أن يقترح وأن يعقبه شخص آخر، أود أن  شيرين شلبي:    شكر 

 في المصالح؟ أدعو إلى تضارب المصالح.  هل يوجد أي تضارب

ا،  لا؟  حسنا .  من يود اقتراح هذا القرار؟  مايك؟  من يود أن يكون الثاني؟  ليون.  عفو 

 سارة لقد سبقك إليه.

 حسنا .  هل هناك أي مناقشات أخرى حول هذا القرار. 

 لا؟  حسنا .  سندعو الآن للتصويت.  جميع المصوتون بنعم.

 

 نعم.  أصوات متعددة:   

 

 هل من معارض؟     :  شيرين شلبي

 هل توجد أية حالة امتناع عن التصويت؟     

ا لكم.  تم تمرير القرار.       شكر 

 ج، كريس ديسبان مرة أخرى.-2ننتقل الآن إلى البند      
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 كريس.     

 

ا لك شيرين.  كريس ديسبان:     شكر 

 Asia Green.  حيث أن الإعلان النهائي لـISLAMو. HALALهذا فيما يتعلق بـ .

I.T نظم .Bilgisayar San. ve Tic. Ltd .--  لن أستمر في قول ذلك.  سأقول

AGIT ـ  .  وحيث 2017نوفمبر  30في  ICANN.  صدرت عملية المراجعة المستقلة ل

هي الطرف  AGITإنه على سبيل المثال لا الحصر، أعلنت لجنة المراجعة المستقلة أن 

دولار أمريكي.   93,918.83بمبلغ  AGIT تلتزم بتعويض ICANNالغالب وأن 

، 8وحيث أنه في البيان الختامي، أوصت اللجنة بأنه لأجل الاتساق مع القيمة الأساسية 

يحتاج المجلس إلى اتخاذ قرار على الفور بشأن التطبيقات بطريقة أو بأخرى مع النزاهة 

ي استنتاجه من قبل والإنصاف، وأشار إلى أنه لا يوجد شيء يتعلق بجوهر القرار ينبغ

الأطراف من رأي اللجنة في هذا الصدد.  القرار سواء كان بنعم أو لا لمجلس إدارة 

ICANN وحيث أن، لجنة آليات المساءلة بمجلس الإدارة قد أوصت بأن يقوم مجلس  .

بإعادة مراجعة نصيحة لجنة المشورة الحكومية غير المجمع  BAMCالإدارة بتوجيه 

من دليل مقدم الطلب وكذلك المراسلات  1-3من القسم  11د في الفقرة عليها كما هو محد

اللاحقة مع أو من الأطراف المعارضين والمؤيدين في ضوء الإعلان النهائي وتقديم 

 HALALتوصية إلى مجلس الإدارة بشأن ما إذا كان يجب تقديم طلبات للحصول على .

من الإصدار الساري للوائح،  3.21سم .  وحيث أنه، وفق ا للمادة الرابعة، القISLAMو.

 نظر المجلس في الإعلان النهائي.  

هي الطرف السائد في هذه  AGITتقرر، يوافق المجلس على أن تعلن اللجنة ما يلي:  

 ،2المسألة؛ 

 دولار.   93,918.83بمبلغ  AGITبتعويض ICANNسوف تقوم      
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ه مجلس الإدارة الرئيس والمدير التنفيذي أو من ينوب عنه، لاتخاذ  تقرر بموجبه، يوج 

ا للإعلان النهائي للجنة.   AGITجميع الإجراءات اللازمة لتعويض  بهذا المبلغ تعزيز 

بإعادة النظر ومراجعة نصيحة  BAMCوتقرر بموجبه، يقوم مجلس الإدارة بتوجيه 

GAC ع غير المتفق عليها كم هو محدد في الدليل وكذلك المراسلات اللاحقة من أو م

الأطراف المعترضة أو المؤيدة في ضوء الإعلان النهائي، وتقديم توصية إلى المجلس 

 أم لا. ISLAMو . HALALبشأن ما إذا كان ينبغي المضي قدم ا في طلبات .

 

ا لك، كريس.  هل يوجد أي تضارب في المصالح؟  شيرين شلبي:     شكر 

 لا؟     

 حسنا . 

بالفعل إنهما يريدان أن يقترحا وينوبا قبل أن يرفع  قال اثنان من أعضاء مجلس الإدارة 

 أي شخص آخر يده.

 خالد قوبعة سوف يقترح، وسارة سوف تنوب.     

 هل توجد مناقشات أخرى؟ 

 لا؟  أدعو الآن للتصويت. 

 جميع المصوتون بنعم. 

 

 نعم.   أصوات متعددة:  

 

 هل من معارض؟  شيرين شلبي:   



 ICANN   ARاجتماع مجلس إدارة –سان خوان 

 

 

 22من  16صفحة 

 

 عن التصويت؟ هل توجد أية حالة امتناع 

 تم تمرير القرار. 

 والآن سوف أنتقل إلى القرار الرابع والأخير.  لوس وايز.

 

قد لكنني أعت -شكرا جزيلا ، وأنا أدرك أنني أحول بين الناس وتناولهم لمشروباتهم.  لذلك  لويز وايز فان دير لان:

نتهية للسنة المالية المأنها نقطة مهمة للغاية لأنه يتعين علينا تعيين مدقق حسابات مستقل 

.  وهذا بالطبع ممارسة سنوية ومهمة للغاية لأن المدقق المستقل 2018يونيو  30في 

ا على أن معظم الأموال التي أعتبرها مال عام  يمنح كل من المجلس وكذلك المجتمع تأكيد 

 وأموالك تنفق جيدا وأنه لا توجد حالات من الغش أو الخسائر.

ق، التي تتكون من مايك سيلبر وسارة دويتش وأكينوري مايمورا كان لدى لجنة التدقي

، أو تغيير الشريك  BDOوأنا، خيار إما إعادة تعيين مراجعي الحسابات الحاليين، أو 

في تلك الشركة أو تعيين شركة جديدة.  نوصي المجلس بأن نواصل العمل مع الشركة 

ومون بذلك للمرة الخامسة.  لا سيق --، في هذه المرحلة.  سوف يكونونBDOالحالية، 

يوجد التزام قانوني بالتغيير، على الرغم من وجود اقتراح حول أفضل الممارسات أنه 

 بعد خمس إلى ثماني سنوات، يجب على المرء التفكير في تغيير الشريك أو شركة التدقيق.

لن  -ا ، وهذ18لذا فنحن نوصي المجلس بأن نستخدم نفس شركة التدقيق للسنة المالية 

أقرأ القرار لأن هذا هو بالضبط ما يقوله وأننا سوف نتأكد من تفويض الرئيس التنفيذي 

 .BDOومن ينوبه لبدء الإجراء مع 

ا لكم.   شكر 

 

، لويزويس.  شيرين شلبي:    ا لك   شكر 
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مرة أخرى، سوف أدعو لمعرفة وجود أي تعارض مع شركة مراجعي الحسابات الذين 

 أي شخص يتعارض مع اتخاذ هذا القرار؟نعتزم تعيينهم.  هل 

 لا؟ 

 حسنا . 

ا للغاية.   م ن يرغب في الاقتراح؟  ليتو كان سريع 

من يود أن يكون الثاني؟  مايك.  آه، عفوا.  ثلاثة أيادي في الوقت نفسه.  سآخذ مايك.   

 يجب على شخص ما.

ا لكم.  هل توجد مناقشات أخرى؟   شكر 

 سوف أدعو للتصويت.  جميع المصوتون بنعم؟حسنا .   

 

 نعم.  أصوات متعددة:   

 

 نعم.  شيرين شلبي:   

 هل من معارض؟ 

 هل توجد أية حالة امتناع عن التصويت؟ 

 حسنا .  تم تمرير القرار. 

 شكرا  جزيلا . 

 الآن البند الأخير على جدول الأعمال، هل هناك أي أعمال أخرى. 
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 بيوران.هل يمكن أن أبدأ  

 

 أود أن أضيف الشكر لأي أعمال أخرى.  يوران ماربي:   

 

 تفضلي.  شيرين شلبي:   

 

أولا ، أتوجه بالشكر إلى دونكان، نائب رئيس مسؤول الاتصالات لدينا.  هذا اجتماعه  يوران ماربي:   

وأود أن أعترف بجهوده وعمله الشاق وصداقته الأخير.  سوف يذهب إلى وظيفة أخرى.  

 خلال السنوات الأربع التي قضاها هنا.  أتمنى له حظا سعيدا في وظيفته الجديدة.

 ] تصفيق [ 

 لدي واحد آخر. 

 

 هل يمكن أن أقدم تعليقا على ذلك؟   آفري دوريا:   

 

 لا يمكنني منعك آفري.   يوران ماربي:  

 

س أن يمنعني.  أردت إضافة تعليق بأنني أجريت محادثة قصيرة مع دونكان يمكن للرئي آفري دوريا:  

خلال فترة الاستراحة، وهناك إدراك بأنه ليس لأن شخص ما سيترك المجموعة فهذا لا 

 يعني أنه لا يمكن أن يصبح مشارك ا.
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ا لكم.  يوران ماربي:     شكر 

 

 ؟دونكان، هل سمعت هذا؟  متى سوف تعود  شيرين شلبي:   

 

 على الرغم من أن هذا هو اجتماع المجلس الرسمي، أريد أن أكون شخصي ا لثانية. يوران ماربي:   

لدينا شخص يتركنا هو في الواقع تجسيد لنموذج أصحاب المصلحة المتعددين.  لقد كانت 

 عام ا.  وهي في المنظمة والمجتمع، واحدة من أهم الناس. 18معنا على مدى 

 ، فقد أخبرتني كل يوم كيف أتصرف.ICANNام إلى منذ تشرفت بالانضم

هي، بكل الطرق، مستشار روحي لي وصديق جيد جدا.  ديان، أود أن أقدم لك تصفيق ا 

ا وشكرا  لك على عملك الشاق حيث أن هذا هو اجتماع  ا جد   الأخير لك. ICANNكبير 

 ] تصفيق [ 

 

ا لك، يوران.   شيرين شلبي:    ، كنت مبتدئ ا وكنت 2010وكما تعلمون، عندما انضممت في عام شكر 

ا.  تبن يتني ديان شرودر ورعتني لعدة سنوات حتى أصبحت قادرا  على الشعور  تائه تمام 

.  إذن ، يا ديان، سنفتقدك، وقد قدمت مساهمة رائعة وعظيمة ICANNبالراحة تجاه 

ا جزيلا .ICANNإلى   .  شكر 

ا لكم.   شكر 
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 اسمحوا لي بأن أقول شيئ ا؟  سبان:   كريس دي

 

 نعم، كريس يريد أن يقول شيئ ا.  شيرين شلبي:   

 

 ديان، هل يمكنني استعادة طابعتي، من فضلك؟  كريس ديسبان:   

 ] ضحك [ 

علي أن أشرح لأولئك الذين لا يعرفون.  اجتمعت أنا وديان لأول مرة في ملبورن في  

منظمة أصغر قليلا  مما هي عليه  ICANNانت ، وكICANNفي اجتماع  2001عام 

، لأنهم لم يكن ICANNس ئلت عما إذا كان بإمكاني إقراض طابعة لـ  -الآن.  وكنا نحن 

لديهم طابعة.  لذا قمت بذلك.  وكانت الطابعة الوحيدة التي أتيحت لي كذلك، لذا اختفت 

كان الجميع يلفونني  وفي اليوم الأخير عندما ICANNالطابعة الخاصة بي في اجتماع 

وجدت الطابعة وبدأت بفصلها وكان هناك امرأة جالسة هناك  -انتقلت إلى مكتب وقلت 

وقفت وقالت، إسمح لي، ما الذي تفعله؟  وقلت أنني آخذ طابعتي بعيدا.  وكنا أصدقاء 

 مقربين جدا منذ ذلك الحين.

ا لك ديان.       لذا شكر 

 ] ضحك [     

 

 ى منال تريد أن تقول شيئ ا.  منال.أر  شيرين شلبي:   
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ا.  أعتبرها بالفعل ذاكرة المؤسسة.  لقد كانت هنا لفترة طويلة،  منال إسماعيل:    نعم، فقط لأشكر ديان أيض 

 وأنا أوصيكم بإجراء بعض النسخ الاحتياطي قبل أن تغادر.

 ] ضحك [     

ويلة، وأنا أعتبرها حقا الذاكرة نعرف بعضنا البعض منذ فترة ط -لقد كنا  -نعم ، أنا حقا 

 .ICANNالمؤسسية لـ 

ا لكم.       شكر 

 

، منال.  نأمل أن تصبحي الذاكرة المؤسسية الآن. شيرين شلبي:    ا لك   شكر 

 ] ضحك [ 

 حسنا .  أية أعمال أخرى؟ 

 

 أين المشروبات؟  كريس ديسبان:   

 

 لويس وايز. --لا، لذا، أو  شيرين شلبي:   

 

ا لكم.  قبل مجيئنا إلى بورتوريكو، أجرينا مناقشة في المجلس حول ما إذا كان علينا  فان دير لان: لويز وايز شكر 

فعل أي شيء لجهود إعادة الإعمار، وقررنا أنها ليست مهمتنا، فليس مهمتنا القيام بشيء 

ية إلى جانب المجيء إلى هنا وإنفاق الكثير من الأموال على الفنادق وهو أمر مفيد للغا

ا، لكني أعجبت بشكل لا ي صدق ولمست كم قامت أجزاء عديدة من المجتمع بفعل  أيض 

الكثير من الأشياء.  أنا أعرف فقط عن زوجين، ولكنني أعرف في مختلف الأجزاء، تم 
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بيع القمصان، وزادت الأموال، وأنا أعرف الكثير من الناس قد قاموا بأشياء شخصية.  

ضر أشياؤه ليصلح الكهرباء.  هناك الكثير من المبادرات زوج ويندي هو كهربائي.  أح

 الرائعة، وأجدها حقا  رائعة أن نرى ذلك وأن نكون جزءا  من ذلك.

ا لكم.   شكر 

 

ا لكم.  قبل أن أختتم، أود أن أقول شكرا  للمجتمع بأكمله وللموظفين ولزملائي في  شيرين شلبي:    شكر 

ناجح للغاية.  أعلن الآن  ICANN61ة لجعل مجلس الإدارة على كل الجهود المبذول

 مغلق. ICANN61اختتام اجتماع مجلس الإدارة.  أعلن أن 

.  6:00أراكم في بنما، ولكن قبل ذلك، يرجى الذهاب إلى الكوكتيل المختلط الساعة 

. ا جزيلا   حسن ا، شكر 

 

لا  للغاية أن ننتظر حتى ، لأنه كان طوي6:00، وليس الساعة 5:00إنها الآن الساعة  كريس ديسبان:  

ا لكم.5:00حتى تبدأ الكوكتيلات في الساعة  6:00الساعة   .  شكر 

 

 شكرا !  أخبار رائعة.  شيرين شلبي:   

 ] تصفيق [ 

 حسن ا.  شكرا  لكم، أراكم عما قريب! 

 

 

 ]نهاية النص المدون[


